

Bourges, le 23 octobre 2017

A l'attention des responsables :

- *des paroisses*
 - *des mouvements*
 - *des services*
-

Objet : Temps fort diocésain 6^e/5^e

Chers amis,

Un temps fort diocésain regroupant les collégiens de 6^e et 5^e était programmé le 30 juin prochain. Les contraintes de calendrier, tant des vacances scolaires que de l'année liturgique, et l'activité pastorale du Service diocésain de la Catéchèse et du Catéchuménat des enfants, des jeunes et des adultes imposait cette date en fin d'année scolaire.

Au vu des réactions (date tardive, enfants difficiles à mobiliser après la profession de foi, animateurs fatigués en fin d'année scolaire, parents réticents...) le SDCC-EJA a sollicité le conseil épiscopal afin de reporter cette manifestation au printemps 2019, ce qui a été accepté.

Ce report permettra ainsi :

- de mobiliser plus facilement enfants et parents,
- de travailler à la réussite de ce temps fort dans un état d'esprit enthousiaste, en collaborant avec l'ensemble des doyennés et forces vives de notre diocèse,
- d'alterner l'année de préparation et de célébration diocésaine de la Confirmation des adultes avec la préparation et la mise en œuvre du rassemblement des 6^{ème}/5^{ème} afin que les membres du SDCC-EJA soient pleinement disponibles à chacun de ces événements,
- dans la dynamique du synode, de donner leur place aux jeunes adultes de notre diocèse dans l'accompagnement et l'animation envers les plus jeunes.

Confiant dans la réussite de ce projet, je vous assure de ma prière.



+ Armand MAILLARD
Archevêque de Bourges